
 

 

 
 
Chers amis, 
 
 
Qu’il s’en est passé du temps depuis ce5e soirée du 17 décembre 2015 
à Veigy au City Green où ma marraine la bonne fée, véritable grio5e et 
prophétesse bretonne, m’intronisait… 
 
7 années et 6 mois se sont écoulées depuis durant lesquels nous avons 
très humblement : 

• fait don de nous au monde, enfin surtout Nicole, 
• été au service de l’humanité avec Claude, 
• eu un impact réel grâce à notre si pragmaLque Anita, 
• été l’inspiraLon avec Richard.  
• Qui de mieux que Nicholas pour connecter le monde ? 
• Et cher Mike, que d’opportunités ouvertes dans un contexte 

chaoLque ! 
• Nous avons aussi servi pour changer des vies avec Céline…en 

étrange résonance avec s’engager pour changer des vies n’est-ce 
pas Mika ? 

• Enfin que d’imaginaLon Christophe !  
 
Chers membres, vous aurez bien entendu reconnu les thèmes annuels 
du Rotary et les présidents qui se sont a5elés à la tâche avec 
enthousiasme ! 
 
Pour entamer tranquillement notre transiLon vers le thème de l’année, 
je vous laisse conLnuer à imaginer… 
Imaginons par exemple ce que représente notre nouveau logo …. 
 
Il s’agit d’un coquillage à l’image de celui offert en 2006 à notre 
président internaLonal Gordon R. MacInaly, par une habitante du 
village de Ban Taling Chan en Thaïlande, qui avait tout perdu lors du 



 

 

Tsunami de 2004 et dont l’opLmisme a été restauré grâce aux efforts 
de reconstrucLon menés par le Rotary.  
Les couleurs quant à elles sont celles du monde qui nous entoure, 
uLlisées avec talent par l'un des plus grands arLstes écossais de notre 
époque, John Lowrie Morrison OBE (surnommé Jolomo). 
 
Alors comme nous aussi, nous sommes des créaLfs, nous redonnerons 
assurément des raisons d’espérer en nous et dans le monde en faisant 
de notre club une source d’épanouissement pour tous, un laboratoire 
d’idées, j’irais même jusqu’à un havre de paix. 
 
Pour cela, nous poursuivrons nos acLons rituelles (nos at home au 
restaurant l’été, la journée polio en octobre à l’OMS, la banque 
alimentaire en novembre, l’AG en décembre, Jetons cancer en février, 
Espoir en tête et la conférence du district en mars, la Journée Unesco 
et le voyage de la présidente en Normandie en mai). 
 
Nous conLnuerons les acLons développées ce5e année : Climbing like 
Ibrahim, les voyages virtuels « Dans les pas d’Alexandre » pour les 
personnes âgées, nos ventes de goodies et pourquoi pas un nouveau 
concert…. 
 
Nous lancerons un cycle de conférence à la Maison Dufour à Genève, 
des soirées interclubs (le 25 septembre au RC Thonon Léman et le 13 
mars à l’Évian Thonon).   
 
Nous innoverons avec la teuf à l’hosto aux HUG que nous avons testé 
ce5e année grâce à Lilly et ses élèves de l’académie Do Ré en juin. 
Céline nous réserve aussi une surprise aérienne…je ne vous en dis pas 
plus pour le moment. Et pourquoi pas aller évaluer les projets que nous 
avons financé en Ukraine, au Liban, en Guinée ? Et j’en oublie et j’en 
oublie ! Vous l’aurez compris, ce5e année Sky is the limit…. 
 



 

 

Tout ceci, nous le ferons au service du bien-être, tout parLculièrement 
de celui des aidants. Nous aurons d’ailleurs une conférence sur le sujet 
pour notre réunion de rentrée. 
 
Je sais pouvoir compter sur une dream team de choc, plus 
communément appelée, comité avec dans le rôle du VP-binôme 
protocole Christophe, protocole adjoint Mike, secrétaire Lilly, à Bercy 
Nicole, binôme protocole et coordinatrice acLons Catherine et 
coordinatrice effecLf Céline parce que finalement nous sommes tous 
des responsables effecLf dans le club. 
 
Tous nos membres, nos familles, nos amis, seront les bienvenus pour 
nous accompagner dans ce5e aventure collecLve. Nous vous en 
remercions déjà. 
 
L’heure est venue de déclarer la nouvelle année rotarienne ouverte. 
Ensemble, espérons-la, pour citer notre feu Jean Hugues, aussi douce 
que le miel. 
 
Je vous remercie ! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
Dear friends, 
 
So much Lme has passed since that evening of December 17, 2015 in 
Veigy at the City Green where my godmother the good fairy, a true 
grio5e and Breton prophetess, enthroned me... 
 
7 years and 6 months have passed since during which we have very 
humbly: 

• been a gis to the world, especially Nicole, 
• served humanity with Claude, 
• made the difference thanks to our so pragmaLc Anita, 
• been the inspiraLon with Richard. 
• Who be5er than Nicholas to connect the world? 
• And dear Mike, what open opportuniLes in a chaoLc context! 
• We also served to change lives with Céline… in a strange 

resonance with engaging Rotary, change lives, right Mika? 
• Finally, what an imaginaLon Christophe! 

 
Dear members, you will of course have recognized the annual themes 
of Rotary and the presidents who have tackled the task with 
enthusiasm! 
 
To quietly begin our transiLon to the theme of the year, I let you 
conLnue to imagine... 
Let’s imagine for example what our new logo represents…. 
 
It is a shell like the one offered in 2006 to our internaLonal president 
Gordon R. MacInaly, by a resident of the village of Ban Taling Chan in 
Thailand, who had lost everything during the 2004 Tsunami and whose 
opLmism has been restored through Rotary's rebuilding efforts. 
The colors are those of the world around us, used with talent by one 
of the greatest Scovsh arLsts of our Lme, John Lowrie Morrison OBE 
(nicknamed Jolomo). 
 



 

 

So as we too are creaLve, we will certainly give reasons for hope in 
ourselves and in the world by making our club a source of fulfillment 
for all, a laboratory of ideas, I will even go so far as a haven of peace. 
 
For this, we will conLnue our ritual acLons (our at home at restaurant 
in the summer, polio day in October at the WHO, the banque 
alimentaire in November, the GA in December, Jetons cancer in 
February, Espoir en tête and the district conference in March, UNESCO 
Day and the President's trip to Normandy in May). 
 
We will conLnue the acLons developed this year: Climbing like 
Ibrahim, virtual trips "In the footsteps of Alexander", our sales of 
goodies and why not a new concert... 
 
We will launch a cycle of conferences at Maison Dufour in Geneva, 
interclub evenings (September 25 at RC Thonon Leman and March 13 
at RC Evian Thonon). 
 
We will innovate with the teuf à l’hosto at the HUG that we tested this 
year thanks to Lilly and her students from the Do Ré academy in June. 
Céline also has an aerial surprise in store for us…I won't tell you more 
for the moment. And why not go and evaluate the projects we have 
funded in Ukraine, Lebanon, Guinea?  
You will have understood it, this year Sky is the limit…. 
 
All this, we will do in the service of well-being, especially that of 
caregivers. We will also have a conference on the subject for our first 
meeLng. 
 
I know that I can count on my dream team with in the VP-protocol pair 
role Christophe, assistant protocol Mike, secretary Lilly, at Bercy Nicole, 
protocol pair and acLon coordinator Catherine and workforce 
coordinator Céline because we are all responsible staff in the club. 
 



 

 

All our members, our families, our friends, will be welcome to 
accompany us in this collecLve adventure. We thank you already. 
 
The Lme has come to declare the new Rotary year open. Together, we 
hope it, to quote our dear Jean Hugues, as sweet as honey. 
 
Thank you! 


